

## Zona de Emergencia a Cajeme, Empalme y Guaymas

Escrito por Comunicado

Martes 06 de Octubre de 2015 13:19

---

Hermosillo, Sonora, 6 de octubre 2015.- Horas después de la solicitud que realizó la gobernadora Claudia Pavlovich, la Secretaría de Gobernación emitió la Declaratoria de Emergencia para Cajeme, Empalme y Guaymas, por la presencia de lluvia severa en esos municipios, ocurrida el 3 y 4 de octubre.

La solicitud se presentó inmediatamente después de que la gobernadora Claudia Pavlovich recorrió la zona afectada y constató personalmente el estado de las poblaciones de los tres municipios.

La Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano reconoció al Presidente Enrique Peña Nieto y al Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong por la ágil respuesta ante la difícil situación que enfrentan muchas familias del sur del estado, y que con esta declaratoria podrán hacerles llegar más insumos básicos.

“En menos de dos semanas tuvimos fenómenos naturales que impactaron a miles de familias, y hoy, como sucedió primero con 16 municipios, tenemos una respuesta federal rápida y efectiva, y eso lo debemos reconocer y agradecer”, indicó.

Hizo extensivo este agradecimiento al Director de Gestión de Riesgos de la Secretaría de Gobernación, José María Tapia, por estar al pendiente de las solicitudes y su intervención en el envío de recursos a través del Fonden.

En un comunicado, la Secretaría de Gobernación explicó que declaratoria emitida por la Coordinación Nacional de Protección Civil de la dependencia federal, permitirá que activar los recursos del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN).

Dichos recursos se destinarán a atender necesidades alimenticias, de abrigo y de salud, de las miles de personas afectadas por la lluvia en Cajeme, Empalme y Guaymas.